

Bildungsreferentin Anja Steinbach

Abschluss: M.A. Erziehungswissenschaften und staatl. zertifizierte Waldpädagogin

Mit Begeisterung führe ich freiberuflich für das Forum Eine Welt e.V. Bildungsprojekte durch. Für mich ist es eine wertvolle Aufgabe, eigene Erfahrungen aus Ländern der Einen Welt weiterzugeben, über Themen wie Kinderarbeit, Fairer Handel, etc. zu diskutieren und gemeinsam Ideen für nachhaltiges Handeln zu entwickeln.

Nach meinem Studium der Pädagogik, Interkulturellen Wirtschaftskommunikation und Psychologie in Jena arbeitete ich sechs Jahre für die Hilfsorganisation arche noVa – Initiative für Menschen in Not e.V. im In- und Ausland. Meine Aufgaben umfassten das Projektmanagement im Ausland, vorwiegend in Indonesien, Sri Lanka, Myanmar und in der Republik Kongo in den Bereichen Nothilfe, Katastrophenvorsorge, Wasser, Sanitär und Bildung. Innerhalb Deutschlands war ich für die Durchführung und Koordination entwicklungspolitischer Bildungsarbeit im Großraum Dresden verantwortlich.

Seit 2010 liebe, lebe und arbeite ich in Backnang. Hauptberuflich arbeite ich seit 2018 in Teilzeit als Erlebnispädagogin im EINS und ALLES - Erfahrungsfeld der Sinne in Welzheim. Zwischenzeitlich war ich als Erzieherin im Waldkindergarten und als Sprachförderkraft mit Kindern mit Migrationshintergrund für den Verein Denkendorfer Modell e.V. tätig. 2018 habe ich die Weiterbildung zur staatlich zertifizierten Waldpädagogin am Haus des Waldes in Stuttgart erfolgreich abgeschlossen.

Bildungsreferentin Miriam Pfähler

Abschluss: Dipl.-Geografin und staatl. geprüfte Waldpädagogin

Bereits während meines Geografiestudiums (mit Nebenfächern Psychologie und Geologie) war ich 2008 bei einem 6-monatigem Auslandspraktikum in einem finnischen Nationalpark in der Umwelt- und Erwachsenenbildung tätig.

Nach meinem Abschluss 2010 arbeite ich zwei Sommer im Nationalpark Vorpommersche Boddenlandschaft als Umweltpädagogin. 2016 schloss ich meine Weiterbildung zur staatl. geprüften Waldpädagogin am Haus des Waldes in Stuttgart ab. Seit 2012 bin ich für das Forum eine Welt e.V. als Bildungsreferentin an Schulen tätig. Bei dieser Tätigkeit motiviert es mich immer wieder neu, Menschen zu nachhaltigerem Handeln anzustiften, Augen zu öffnen für die Ungleichgewichte in dieser Welt und Lösungsansätze zusammen zu erarbeiten.
